



7 10~ プラチナ体操交流会 プラチナ体操で伸ばそう健康寿命

介護予防のための体操「銚子プラチナ体操」を実施している団体は市内に40。東部、中央、西部の各地区で交流会が開催されました。体操実施グループのほかふれあい交流サロンや地域の人が参加し、活動の報告と一緒に体操をして交流しました。



6 30 海匝支部消防操法大会で個人入賞 今宮町今井さん最優秀1番員に

銚子、旭、匝瑳の消防団が参加する消防操法大会でポンプ車の部に出場した第3分団第3部の今井宏樹さん(28歳)が最優秀1番員に選ばれました。「職場の理解と仲間のサポートのおかげ」と今井さん。おめでとうございます。



7 11 銚子、旭、匝瑳3市長がくわ入れ 広域最終処分場建設工事スタート

東総3市が森戸町に建設する広域最終処分場の起工式が行われました。屋根のある「クローズド型」の処分場なので安定した運転が可能です。処理水は周辺の環境に配慮して循環利用します。令和3年春に稼働する予定です。



7 3 高神小で伝統人形劇を披露 台湾岳明小児童20人が来銚

台湾宜蘭県の岳明小学校の子どもたちが高神小で台湾の人形劇「ボテヒ」を披露しました。太鼓やバイオリンの演奏、シャボン玉を使った本格的な演出で漂着ゴミの問題を訴える内容。上演後は一緒に給食を食べ、交流を深めました。



7 17 川口神社大潮祭 よーいよいよせーっ

早朝6時30分、もやが立ち込める中2基の大みこしが長い石段を下りて川口神社を出発。1日かけて市内を練り歩きました。毎年旧暦6月15日大潮の日は、市内各所で大漁と海上安全を願う大潮祭りが行われます。



7 7 売切れ続出チャリティバザー とれたて夏野菜あまーい

特産のメロン、スイカ、ゆで落花生、トマト、トウモロコシを生産者自らが販売するチャリティバザーがイオンモール銚子で開催されました。新鮮な野菜を求めて会場は大にぎわい。その甘さとおいしさに子どもたちもにっこりこの笑顔。ご機嫌です。